

Mach, 19. Mai 1954.

Meine liebe Frau Professor!

Auf der Kürde regtete man uns, dass Sie als Sigrid sehr lieb geschrieben habe und ein Liebes-
gedicht schickte. Und nun hat Sieleis auch zu
meinem Geburtstag geschrieben. Dafür dankt ich Ihnen
recht herzlich. Aber ich war ganz in Sorge u. fürchtete
Sie liebe Frau Professor seien Krank geworden oder
doch von der Ausstellungszzeit überaus Langsam.
„guten Glück“ kann mir, dass ich tel. Sieleis nach
Ihnen fragen konnte u. hörte, dass Sie, b. Frau Prof.
die Freke für S. selbst singkraft hätten, also wohl
auf sieu. Da fühlte man doch ein grosses Skepsis vom Herzen.
Wie ich Ihnen st. Jö. schrieb, dass ich Herrn Prof. aus-
schlagig berichten werde, benötigte ich die Redevorlesung
„Stockholms eigenwillige Solen“ - die, wie Sie schre-
„wirklich von mir scheint- u. dachte, Sie hätten mich
dies vielleicht schon gelesen, weil ich so gar nichts
wusste von Ihnen beide. Eine Bekannte habe mir
den Ausschnitt gegeben! Natürlich hat mich die Aus-
stellung sehr interessiert und es wäre eine grosse
Hilfe für mich gewesen, wenn Sie oder Herr Prof.
zufällig anwesend gewesen wären. Aber wir hatten
eine ungünstige Mittags schlafenszeit für Besichtigung
u. mussten um halb nachmittag schlafen
richten. Auch war's noch im Winter, wo die Tage
allzu kurz sind! Nun ist es hier wieder überall
lichtgrün u. gewiss werden Baumeister noch
eine Fahrt in das alte Land brauchen u. überraschen
daher auch mich. Ab i. kann man ich alle denug

wieder meine Vorausgangsarbeit aufzuführen. Der Sauber.
Kirchenrat hat es also beschlossen. Man dachte ja, die
Sonne würde jetzt auch wie in anderen Bundesländern
vom Soln abgezogen. Keiner Karre wird die Tüchigkeit
allerdings gut tun - besser, als der Gesundheit.
Es wäre sehr nett, liebe Frau Professor, wenn Sie mal
wieder ein paar Tage wir hier kämen! Das "rode
Zimmer" habe ich Ihnen noch frei gehalten und im
Auk Raum ich mich ja auch zwischen Ihnen und mir
frei machen. Ich habe doch so gern interessante
Bericht! Kbei Ostern war ich loschen lang ein 18-jährig
sehr netter Franzose bei mir, der über haupt nicht
deutsch konnte. sehr auf mich angewiesen war.
Er konnte ich so allerdann aufrätschen. Nach
her war ich ganz froh, wie mein Kopf die "feste"
arbeit hielte sich habbe. Es ging zwar zur Schule
nicht gut. doch habbe ich drei loschen lang
einen 22j. Bolivianer (studi. phil.) diesen mit
voller Begeisterung. Und auf Ende Juni hat er
meine amerik. Base mit ihrer Freunde (mit
denen ich in Paris war) angezeigt. - "So wird mein
Fest nicht alt." - Sigrids Verlobter gefällt uns
allen sehr gut u. ich denke, es geht Ihnen auch
so, weil Sie ihn mal kennen lernen. Er hat so
ang. nett, "Tante Hildegard" sagen! Aguoli hat
seinen jüngeren (22j.) Bruder nachkommen lassen,
der in Tübingen Medizin studieren soll. Ich denke,
auch er wird Bekleidung brauchen. Und nun habbe
ich, bald von Ihnen allen zu hören, ob Sie
uns beiden Zimmern beherbergen zu dürfen und grüße
Sie alle von Herz aus in alter Anteilnahme

Ihre gehorche Hildegard Wied.